Parce qu'une tragédie touche des enfants, des parents, des frères, des sœurs !

Parce que cette tragédie les frappe au plus profond de leur chair!

Parce que cette tragédie touche tous les belges et bien plus encore!

Parce qu'il n'y a pas de mots pour exprimer les sentiments et le vécu de ces familles et de leurs proches !

Parce qu'il n'y a pas de mots assez forts pour les soutenir!

Parce que nos collègues soignants ont mis tout leur professionnalisme au service de chacun!

Parce que chacun d'entre nous a été ou peut être confronté à l'impensable !

Levons-nous et respectons une minute de silence en mémoire des enfants et des adultes disparus d'Heverlee et de Lommel, en signe de soutien aux enfants et aux adultes blessés, aux parents et aux proches!